



*Una vez finalizada la labor de sustituir el césped artificial los canteranos de Beasain KE estrenarán el nuevo campo*

*Con las mejoras en el campo de fútbol se ha dado solución a las carencias que presentaba esta instalación*

El campo de fútbol municipal Igartza estrenará nuevo aspecto el próximo fin de semana. Los equipos de la cantera de Beasain Kirol Elkarteak jugarán los primeros partidos estrenando así el nuevo césped. Es por ello que hoy la alcaldesa Leire Artola, el presidente del departamento de Territorio, Adur Ugartemendia, el presidente de Beasain KE Kepa Lasa y los responsables que han llevado a cabo los trabajos de renovación, han presentado las labores realizadas.

Uno de los objetivos prioritarios de los responsables municipales es el área de mantenimiento y mejora de los recursos e infraestructuras públicas, ya que atender a las necesidades de la ciudadanía conlleva

mantener en condiciones óptimas y realizar mejoras constantemente en las infraestructuras municipales para ofrecer así un servicio de calidad.

En este sentido, la alcaldesa ha señalado que con la obra y reforma del campo de fútbol de Igartza se ha dado un paso más en la mejora de la oferta de calidad de los servicios deportivos atendiendo a las necesidades de las y los usuarios. Desde su inauguración en 2002 hace 20 años, no se había producido una intervención de calado. La vida útil del césped artificial concluyó hace años y su sustitución resultaba urgente. También se ha multiplicado el uso del campo y sus instalaciones, ya que allí además de los equipos de base de la Sociedad Deportiva Beasain, también lo utilizan las chicas del Goierri Gorri y el club de softball Caribeños.

Teniendo en cuenta su deterioro y uso masivo, el Ayuntamiento declaró urgentes las obras. Además de la sustitución del césped, se ha ampliado la superficie del campo, se han cambiado porterías y banquillos, se ha mejorado el sistema de riego y drenaje, se han movido las torres de luz aprovechando la dimensión del campo y se han realizado mejoras en el alumbrado. Otras mejoras relacionadas con la seguridad son el cambio de la barandilla de las gradas, el refuerzo de las redes y la colocación de una nueva puerta de entrada.

Las obras de sustitución de la hierba artificial de Igartza Futbol Zelai han sido ejecutadas por la empresa Obras y Pavimentos Especiales S.A. y su coste ha sido de 499.717,52 euros.

```
jQuery("#share961") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Las mejoras realizadas en el campo de Igartza ofrecerán un servicio de calidad a sus usuarios", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/4654-las-mejoras-realizadas-en-el-campo-de-igartza-ofrecera-un-servicio-de-calidad-a-sus-usuarios"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/4654-las-mejoras-realizadas-en-el-campo-de-igartza-ofrecera-un-servicio-de-calidad-a-sus-usuarios"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/4654-las-mejoras-realizadas-en-el-campo-de-igartza-ofrecera-un-servicio-de-calidad-a-sus-usuarios"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Las mejoras realizadas en el campo de Igartza ofrecerán un servicio de calidad a sus usuarios", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/4654-las-mejoras-realizadas-en-el-campo-de-igartza-ofrecera-un-servicio-de-calidad-a-sus-usuarios"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Las mejoras realizadas en el campo de Igartza ofrecerán un servicio de calidad a sus usuarios", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestr
```

```
ucturas-servicios/4654-las-mejoras-realizadas-en-el-campo-de-igartza-  
ofrecera-un-servicio-de-calidad-a-sus-usuarios"},{ share: "telegram",  
label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Las mejoras realizadas en  
el campo de Igartza ofrecerán un servicio de calidad a sus usuarios",  
url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/4654-las-m  
ejoras-realizadas-en-el-campo-de-igartza-ofrecera-un-servicio-de-  
calidad-a-sus-usuarios"},]);
```